Classe dehors:

Mardi 8 juin matin, nous avons fait la classe dehors aux jardins partagés.

On a d'abord arraché beaucoup d'herbe et de fleurs car il y en avait partout !!

On a planté des pieds de tomate et des pommes de terre germées et on les a arrosés.

On a vu une coccinelle. On espère qu'elle mangera les pucerons qui sont sur le poirier.

On a observé des abeilles et des bourdons qui butinaient.

On a vu des groseilles, des grappes de raisin, des pommes, des poires et des noisettes qui poussent.

On a regardé des livres sur le jardin et les insectes.

On a joué avec l'eau. Des récipients vides flottaient puis, une fois remplis d'eau, ils coulaient. On a terminé par une course sur le terrain de cross. Certains chemins sont durs à escalader... C'était une super matinée!!

Et l'après midi, 6 élèves de CE2-CM1-CM2 de Victor Hugo sont venus nous offrir un hôtel à insectes, et 2 nichoirs qu'ils ont fabriqués. Il y a un nichoir avec un petit trou rond pour les mésanges et un autre avec un trou plus grand pour des oiseaux plus gros.

Ils nous ont aussi donné des pieds de tomate, de basilic, de concombre, d'aubergine, de courgette et de potiron. C'est vraiment gentil! On les plantera jeudi dans le jardin de l'école. Il y avait Nada, Maïssa et Mathis qui étaient dans la même classe que nous quand ils étaient petits!

La classe des MS-GS de madame Baron de l'école des Borderies











Atelier flotte-coule



Des grappes de raisin





Créations en land-art de Shannon



Un bourdon



Une abeille



Des noisettes





Les 2 nichoirs



Un pied de tomate



Nada avec un pied de basilic pourpre (il y en a aussi un vert)



Les pieds de potiron et de courgette







